

12.05.2015 - 16:14 Uhr

Media Service: Topmanager bei Clariant stossen Aktien und Optionen ab

Zürich (ots) -

Beim Basler Chemiekonzern Clariant trennt sich das Top-Management von Aktien und Optionen des eigenen Unternehmens. Das geht aus Meldungen der Börse SIX hervor. So verkauften Ende April Konzernchef Hariolf Kottmann und Finanzchef Patrick Jany alle ihre Optionen im Wert von zusammen rund 2,5 Millionen Franken. Clariant wollte gegenüber der "Handelszeitung" keinen Kommentar abgeben. Ein Vergleich mit den Angaben im Jahresbericht von Clariant zeigt eindeutig, dass die verkauften Optionen nur vom Führungsduo stammen können. Darüber hinaus hat eine Führungsperson zusätzlich ein Aktienpaket über rund 2,5 Millionen Franken abgestossen.

Der Zeitpunkt für den Verkauf der Wertpapiere war in finanzieller Hinsicht günstig. In jenen Tagen befand sich der Kurs auf dem Höchststand und pendelte zwischen 20 und 21 Franken. Zuvor hatte die Aktie während zehn Wochen rund 50 Prozent zugelegt. Für die Kursexplosion mitverantwortlich war das Interesse des deutschen Konkurrenten Evonik, Clariant zu übernehmen. Die Basler wollen allerdings selbständig bleiben.

Kontakt:

Weitere Information erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100772550> abgerufen werden.